

NGO

Ridwan Kamil: Kampung Inggris Jadi Inspirasi Tingkatkan Kemampuan Anak Muda Berbahasa Di Jawa Barat

Nanang Suryana Saputra - JABAR.NGO.WEB.ID

Jan 23, 2022 - 17:49



BANDUNG - Gubernur Jawa Barat M. Ridwan Kamil mengungkapkan tak menutup kemungkinan Jabar akan mengembangkan Kampung Inggris seperti di Kediri, Jawa Timur. "Tak ada yang tidak mungkin dibangun seperti ini di Jabar," katanya saat kunjungan kerja ke Kampung Inggris di Desa Tulungrejo, Pare, Kabupaten Kediri, Jumat(21/1/2022).

Menurut dia, kemampuan berbahasa Inggris di era saat ini harus dimiliki oleh generasi muda. Pemerintah perlu menyiapkan fasilitas pendukungnya. Dia mengatakan bahwa mengembangkan Kampung Inggris seperti di Kediri butuh waktu cukup lama dan tidak sesederhana seperti membangun tempat kursus.

Namun demikian, ia sudah mempelajari proses dan teknis pengembangan satu wilayah yang mempunyai kekhasan tertentu. "Saya sudah pelajari, tidak sesederhana itu memang karena butuh waktu untuk mengedukasi," ujar dia.

Saat kunjungan ke Kampung Inggris tersebut, Ridwan Kamil sempat memberikan motivasi kepada seratusan siswa yang hadir dengan menggunakan bahasa Inggris, termasuk siswa asal Jabar. "Murid-muridnya banyak juga yang dari Jabar," katanya.

Hal itu menandakan, belajar bahasa tak harus melulu ke lembaga formal dan dengan biaya mahal. Kampung Inggris seperti di Kediri memberikan pilihan belajar bagi masyarakat menengah ke bawah dengan kualitas yang terbaik.

"Kampung Inggris Kediri sangat terkenal di Indonesia, lulusannya sudah pasti mahir berbahasa Inggris," kata dia.

Selain memberikan motivasi, Kang Emil juga berharap kepada para siswa setelah lulus agar menjadi duta Pancasila di lingkungan masyarakat maupun secara global.

Menurutnya, generasi muda jangan hanya menghafal dan memahami Pancasila tetapi harus juga mengamalkannya. "Adik-adik harus sudah melewati yang hanya sekedar membaca, menghafal, memahami, jadilah level yang mengamalkan," katanya.

Kunjungan kerjanya ke Kampung Inggris Kediri merupakan rangkaian dari kunjungan utamanya bertemu Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa terkait dengan kerja sama peningkatan volume perdagangan daerah. "Saya ke Jatim karena ada perjanjian kerja sama dengan Bu Khofifah, ada peningkatan volume perdagangan Jabar-Jatim.

Mumpung di sini sebelum pulang saya ingin ke tempat-tempat yang istimewa salah satunya ke Kampung Inggris Kediri," kata dia.

Gubernur Jawa Barat M. Ridwan Kamil selama beberapa hari ini sedang melakukan kunjungan kerja ke Jawa Timur dalam rangka mengeratkan kerja sama antardua daerah.(***)